



KEMENTERIAN PENDIDIKAN KEBUDAYAAN,
RISET DAN TEKNOLOGI
UNIVERSITAS PENDIDIKAN GANESHA
FAKULTAS HUKUM DAN ILMU SOSIAL

Alamat : Jalan Udayana Singaraja Bali 81116
Telepon : (0362)23884, Fax (0362)23994
Laman : undiksha.ac.id

No : 1531/UN48.8.1/DL/2021
Hal : Pengumpulan Data

24 Nopember 2021

Kepada

Yth. Kepala Loka POM

d/a Jl Gunung Agung No 8 Banjar Tegal
Kecamatan Buleleng, Kabupaten Buleleng
di
Tempat

Dalam rangka melengkapi syarat-syarat penyusunan skripsi dengan judul "**Peran Penyidik Pegawai Negeri Sipil (PPNS) Badan Pengawas Obat dan Makanan Dalam Pemberantasan Tindak Pidana Peredaran Obat Tradisional Ilegal (Studi Kasus Loka Pengawas Obat dan Makanan di Kabupaten Buleleng)**" dengan hormat, kami mohon ijin untuk melakukan pengambilan data tindak pidana peredaran obat terlarang yang diperlukan oleh:

Nama : Sah Putri Br Sitepu
Nomor induk Mahasiswa : 1814101004
F a k u l t a s : Hukum dan Ilmu Sosial (FHIS)
Jurusan : Hukum dan Kewarganegaraan
Program Studi : Ilmu Hukum

Atas perhatiannya dan bantuan Saudara, kami sampaikan terima kasih.

A.n. Dekan,
Wakil Dekan I,

Dr. I Nengah Suastika, S.Pd., M.Pd
NIP 198007202006041001

Tembusan

1. Koordinator TU
2. Arsip

PEDOMAN PELAKSANA WAWANCARA

DAFTAR PERTANYAAN

A. Rumusan Masalah

1. Bagaimana upaya Penyidik Pegawai Negeri Sipil (PPNS) Loka Pengawas Obat dan Makanan di Kabupaten Buleleng dalam Pemberantasan obat tradisional *illegal* tanpa memiliki izin edar?
2. Hambatan apa saja yang dihadapi Penyidik Pegawai Negeri Sipil (PPNS) Loka Pengawas Obat dan Makanan di Kabupaten Buleleng dalam menanggulangi tindak pidana peredaran obat tradisional *illegal* tanpa memiliki izin edar

B. Pertanyaan Untuk Bapak I Gusti Ketut Rahadi,S.TP. selaku fungsi penindakan, penanganan tindak pidana di bidang obat dan makanan.

1. Bagaimana upaya yang dilakukan Penyidik Pegawai Negeri Sipil (PPNS) Loka Pengawas Obat dan Makanan di Kabupaten Buleleng dalam pemberantasan obat tradisional *illegal* tanpa memiliki izin edar?
 - a. Bagaimana tindakan awal yang dilakukan Penyidik Pegawai Negeri Sipil (PPNS) Loka Pengawas Obat dan Makanan di Kabupaten Buleleng saat masyarakat melaporkan adanya tindak pidana peredaran obat tradisional *illegal* tanpa memiliki izin edar?
 - b. Apa saja faktor penyebab mengapa pelaku usaha tersebut terus menerus menjual obat tradisional tersebut, melakukan tindak pidana dalam peredaran obat tradisional *illegal* tanpa memiliki izin edar?
 - c. Bagaimana upaya-upaya dan Peran Penyidik Pegawai Negeri Sipil

(PPNS) Loka Pengawas Obat dan Makanan dalam menanggulangi Peredaran tindak pidana obat tradisional *illegal* tersebut?

2. Apa saja hambatan/ kendala yang dihadapi oleh Penyidik Pegawai Negeri Sipil (PPNS) loka Pengawas Obat dan Makanan di Kabupaten Buleleng?

a. Apa saja kendala yang dihadapi Oleh Penyidik Pegawai Negeri Sipil (PPNS) dalam menanggulangi tindak pidana peredaran obat tradisional *illegal* khususnya di wilayah kerja Loka Pengawas Obat dan Makanan di Kabupaten Buleleng pengawasan obat dan makanan di Kabupaten Buleleng dan Kabupaten Jemberana?

C. Pertanyaan untuk Ibu Fenti Indah Nirwana S.Si.,M.Farm. bagian Pemeriksaan.

a. Apa saja faktor penyebab masyarakat melakukan tindak pidana dalam peredaran obat tradisional *illegal* tanpa memiliki izin edar?

b. Bagaimana tanggapan masyarakat ketika mengetahui adanya tindak pidana peredaran obat tradisional *illegal* yang beredar?

D. Pertanyaan untuk ibu Melissa,S.Farm.,Apt. Bagian Fungsi Infokom.

a. Bagaimana upaya-upaya dan Peran Penyidik Pegawai Negeri Sipil (PPNS) Loka Pengawas Obat dan Makanan dalam menanggulangi Peredaran tindak pidana obat tradisional *illegal* tersebut?

b. Apa saja kendala yang dihadapi Oleh Penyidik Pegawai Negeri Sipil (PPNS) dalam menanggulangi tindak pidana peredaran obat tradisional *illegal*?

DAFTAR INFORMAN PENELITIAN

No	NAMA	JABATAN
1	I Gusti Ketut Rahadi.S.TP.	PPNS Badan POM, di bagian Fungsi Penindakan
2	Fenti Indah Nirwana.S.Si.M.Farm	PPNS Badan POM, di bagian Fungsi Pemeriksaan
3	Melissa,S.Farm.,Apt	PPNS Badan POM, di bagian Fungsi Infokom



Poto Pra Riset Data Awal bersama PPNS di Bagian Penindakan



Foto wawancara bersama PPNS di Bagian Penindakan



Foto wawancara bersama PPNS di bagian pemeriksaan



Foto Wawancara bersama PPNS di Bagian Infokom



Surat Putusan Pengadilan 136/Pid.Sus/2019/PN/Nga.



